

M & M Montage Goldberg sponsert der Alt-Herren Fußballer neue Sporttaschen!

Im Vorfeld des letzten Heimspiels des Jahres 2020 der Alten Herrenmannschaft des TSV Goldberg gegen Grün-Weiß Mestlin (1:2 verloren) freuten sich die Alt-Herren-Fußballer des TSV Goldberg über neue Sporttaschen, die die beiden Firmengründer Marco Gahr und Marco Franke von der Firma M & M Montage Goldberg gesponsert hatten. Marco Gahr überreichte Sebastian Orlet, der Kapitän der Mannschaft, symbolisch eine neue Sporttasche, die die Mannschaft noch enger zusammenschweißen soll. Gerd Franke, der Trainer der Oldies, bedankte sich im Namen aller Alt-Herren-Fußballer ganz herzlich für die Großzügigkeit der beiden Unternehmer. M & M Montage Goldberg hatte sich im letzten Jahr gegründet.

Alexander Rusch



M & M Montage Goldberg sponsert der Alt-Herren Fußballer neue Sporttaschen (Foto: Alexander Rusch)